

# *Des dignitaires de plusieurs pays se trouvent à Santiago de Cuba pour les obsèques de Fidel Castro*

---



Santiago, 3 décembre (RHC)- Des dignitaires de plusieurs pays sont arrivés aujourd'hui à Santiago de Cuba dans l'Est de notre pays pour assister aux obsèques du leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro.

À son arrivé dans cette ville, le président du Congo, Denis Sassou N'Gusso, a signalé que Fidel est une des figures les plus importantes du 20e siècle. Il a également mis l'accent sur la participation des Cubains aux luttes de libération de l'Angola, de la Namibie et de l'Afrique du Sud.

Auparavant, la délégation haïtienne était arrivée avec à sa tête le président par intérim Jocelerme Privert, qui est accompagné de l'ami de Cuba et ex-président René Préval.

Pour sa part, le vice-président angolais Manuel Vicente qui est arrivé hier à La Havane, a transmis les condoléances du chef d'État de l'Angola et de son pays tout entier pour le décès de Fidel.

Il a également fait savoir que des meetings d'hommage au leader historique de la Révolution Cubaine seront organisés dans ce pays africain. Il a mis l'accent sur l'engagement de Fidel Castro envers les

peuples d'Afrique.

Dans une interview accordée à la télévision cubaine, Manuel Vicente a indiqué que la meilleure façon de rendre hommage à Fidel Castro est de renforcer les liens d'amitié, d'amour et de coopération entre nos deux pays.

Alfred Marie Jeanne, président du Conseil Territorial de la Martinique, se trouve aussi à Santiago de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/114242-des-dignitaires-de-plusieurs-pays-se-trouvent-a-santiago-de-cuba-pour-les-obseques-de-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**